

martes 26 de octubre de 2021

Desarrollo Local recupera la formación presencial en la agenda formativa gratuita de noviembre



La Concejalía de Desarrollo Local del Ayuntamiento de La Laguna ha abierto el plazo de inscripciones para la agenda formativa del mes de noviembre, que retoma la formación presencial en algunas propuestas y que contará con 20 cursos especializados, gratuitos y diseñados para aumentar las capacidades en la búsqueda activa de empleo de las personas participantes, con prioridad para aquellas en situación de desempleo. La agenda mensual apuesta por facilitar los conocimientos actualmente más demandados en un mercado lagunero que está recuperando empleo a los niveles anteriores a la pandemia, para lo que se ha habilitado un completo programa en materias relacionadas con la estética, hostelería, restauración, gestión administrativa

y contable de empresas, sanidad o idiomas.

El concejal de Educación, Juventud, Desarrollo Local y OMIC, José Juan Gavilán, explica que, “con la llegada de la pandemia, el confinamiento y la incertidumbre posteriores, apostamos por mantener este importante programa formativo de apoyo a la empleabilidad a través de una plataforma virtual. Tras 20 meses, podemos retomar cursos muy demandados y que necesariamente han de impartirse presencialmente, pero mientras continúen las restricciones de seguridad sanitaria, seguiremos manteniendo el programa *online* para llegar al mayor número de personas posibles con garantías de eficacia de cada formación, ya que el número de inscritas llega a duplicar mensualmente al de plazas disponibles”.

Así, la agenda de este mes de noviembre introduce los cursos gratuitos de peluquería nivel 1, de reposición de almacén y barbería nivel 2, que se impartirán presencialmente, mientras que el de expendeduría y venta en estaciones de servicio será semipresencial. El resto de propuestas se impartirán *online*.

Entre las acciones formativas para este mes se incluyen, en el ámbito de la hostelería y alojamientos turísticos, los cursos de gestión hotelera; limpieza y puesta a punto de habitaciones nobles, zonas nobles y áreas comunes en alojamientos; gestión de la atención al cliente o consumidor; diseño interior del establecimiento comercial; masas y pastas en repostería, y elaboración de platos combinados y aperitivos sencillos

Asimismo, se ofertan cursos de Inglés para hostelería y de Inglés Básico. En el ámbito administrativo, se formará en registros contables de la actividad empresarial, análisis contable, Excel 2016 Avanzado, Word 2016 Avanzado y tratamiento de la imagen en el retoque digital. En el ámbito sanitario, se incluyen cursos de movilización del paciente y de soporte vital básico y, en el de estética, además de los ya citados de peluquería y barbería, el de técnico o técnica de uñas.

“El descenso continuado en los datos de desempleo y el crecimiento en el número de nuevos contratos, nos invita a seguir en esta apuesta por la formación y actualización profesional, el trabajo constante con otras administraciones públicas y sectores económicos para estar al día de los nichos de empleo y el apoyo a las pymes y microempresas para aumentar la empleabilidad en La Laguna”. De hecho, las acciones se seleccionan a partir de una estrategia de análisis y adaptación constante a las necesidades del mercado laboral y en ámbitos muy diversos.

Los cursos comenzarán a partir del 8 de noviembre y tendrán duraciones de entre 20 y 160 horas. Las inscripciones se pueden realizar hasta el 31 de octubre y directamente en esta dirección <https://bit.ly/3uZpwJ9> [<https://bit.ly/3uZpwJ9>]. En el caso de los cursos de peluquería nivel 1, mozo o reponedor/a de almacén, barbería nivel 2, técnico/a de uñas y el de expendedoría y venta en estaciones de servicio, se han habilitado formularios específicos en este enlace <https://forms.gle/n2D5g22jgaeKhdT8> [<https://forms.gle/n2D5g22jgaeKhdT8>]

Esta iniciativa está dirigida a personas empadronadas en el municipio de La Laguna, preferentemente desempleadas. Para solicitar más información o resolver dudas, puede dirigirse a la dirección de correo electrónico formacion@lalaguna.es [<mailto:formacion@lalaguna.es>]